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【R.I.  会⻑⾧長】  
 　 　ロン  D.  バートン  
【R.I.  2780地区ガバナー】  
 　 　相澤  光春  
【第9グループガバナー補佐】  
 　 　井島  誠⾏行行

【会 　⻑⾧長】露露⽊木    清勝  
【副会⻑⾧長】須賀  俊和  
【幹 　事】⾦金金⼭山  慶昭  
【副幹事】⽊木村  頼弘  
【会場監督】杉崎  勝成

本日の例会：通常例会（第1838回）
会場：⼩小⽥田原卸センター内会議室  
⽇日時：2014年年4⽉月1⽇日 　12：30〜～13：30  
司会：⽊木村  頼弘    副幹事

✴会員誕⽣生⽇日  
⼩小林林   和彦さん…本⽇日は誕⽣生⽇日をお祝いいただきありがとう
ございます。3⽉月27⽇日で56才になります。55才を振り返る
と、⻑⾧長年年の夢だった我が家を建てる事ができました。⼩小川
さんに相談にのっていただき、眺めの良良い⼟土地をロータリ
ー価格で譲っていただきました。感謝、感謝です。80才ま
でローンがありますが、頑張ります。  
✴結婚記念念⽇日  
菊地 　 義雄さん…結婚記念念⽇日のお祝いありがとうございま
す。44年年かな？⼦子供4⼈人とその家族が普通に⽣生活できてお
ります。感謝です。  
太⽥田 　忠さん…結婚祝いありがとうございました。  !
✴その他  
中野 　明さん…鶴⻯竜の横綱昇進をお祝いします。  
⼩小嶋   章司さん…2780地区今年年度度待望の新クラブが1つでき
ます。相模原の⽅方ですが、6⽉月チャーターナイトだそうで
す。うれしい限りです。地区増強委員会より。  
柳柳井   渉さん…①本⽇日卓話、諏訪間亮亮君とアビーゲラスさん
よろしく御願いします。②鶴⻯竜関、初優勝おめでとうござ
います。これで横綱ですね。  
久保⽥田   知⼦子さん…ラインでモンゴルのロカ君に鶴⻯竜の優賞
と横綱昇進のお祝いメッセージを送りました。今モンゴ
ル・グラーンバータルツェツェーグンローターアクトに⼊入
会して活動しているそうです。皆様によろしくとの事でし
た。  
志澤   昌彦さん…亮亮君へ、⽇日本とロシアのかけ橋となって下
さい！  

例例会報告：2014年年3⽉月25⽇日（晴れ）  第1837回 　通常例例会  

【今後の例例会・卓話スケジュール】   
4⽉月8⽇日  移動夜間例例会  17:00~∼20:00    
担当:  執⾏行行部  
会場:報徳会館  例例会会場(⽟玉葛)懇親会場(天空)  
例例会セレモニー＆パネルディスカッション17:00~∼18:00  
テーマ:「40周年年に向けて奉仕プロジェクトの⽅方向性を探る」  
パネラー:斎藤  永会⻑⾧長エレクト・須賀  俊和会⻑⾧長ノミニー  
 　 　 　 　  志澤  昌彦世界社会奉仕委員⻑⾧長・  
 　 　 　 　  柳柳井  渉新世代育成委員⻑⾧長  
コーディネーター:露露⽊木清勝会⻑⾧長  
懇親会:18:10~∼20:00  
※懇親会にはRAC、絆友会、Abbyとホストファミリーも参加
予定  !
4⽉月15⽇日  通常例例会  12:30    
担当:  上⽥田  博和プログラム委員⻑⾧長  
卓話:  ⾨門松  京佑様・⼩小⽥田原⻘青年年会議所理理事⻑⾧長  
｢卓話:⻘青年年会議所の活動について｣  !
4⽉月22⽇日  通常例例会  12:30  (クラブ協議会)  
担当:  次年年度度執⾏行行部  
卓話:  地区協議会出席者  
｢卓話:地区協議会報告｣  !
4⽉月29⽇日  休会(祭⽇日)  
担当:    
卓話:  
｢卓話:｣

■ ■ ■  　 今 後 の メ ー キ ャ ッ プ 情 報  　 ■ ■ ■   
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‣2⽇日(⽔水)  ⼩小⽥田原北北  報徳会館  M.U.受付なし  
     ｢卓話:移動例例会・観桜夜間例例会｣  

‣3⽇日(⽊木)  ⼩小⽥田原中  報徳会館  12:30  
     ｢卓話:⼭山⼝口  昌男様・⼭山⼀一かまぼこ専務/  
   北北条五代武者⾏行行列列50年年の歴史｣  

‣4⽇日(⾦金金)  湯河原  ニューウエルシティ湯河原  12:30  
     ｢卓話:会員担当による卓話｣  

 　 　 　 　  ⾜足柄  おんりーゆー  12:30  
     ｢卓話:会員研修 　会員勉強会」  

‣7⽇日(⽉月)  ⼩小⽥田原  報徳会館  12:30  
     ｢卓話:中⼾戸川  洋様・合同会社まち元気⼩小⽥田原  
   代表社員/中⼼心市街地活性化とまちづくり会社｣  

‣8⽇日(⽕火)  箱根  宮ノ下富⼠士屋ホテル  12:30  
     ｢卓話:会員担当による卓話｣  

‣9⽇日(⽔水)  ⼩小⽥田原北北  報徳会館  12:30  
     ｢卓話:⽥田嶋  正嗣様・ヤオマサ㈱社⻑⾧長/  
   ⼆二宮尊徳について｣  

‣10⽇日(⽊木)  ⼩小⽥田原中  報徳会館  12:30  
     ｢卓話:川⽥田  俊介様・川⽥田製作所/  
   3Ｄプリンターの未来｣  

‣11⽇日(⾦金金)  湯河原  ニューウエルシティ湯河原  12:30  
     ｢卓話:会員担当による卓話｣  

 　 　 　 　  ⾜足柄  おんりーゆー  12:30  
     ｢卓話:雑誌担当による卓話」  

‣14⽇日(⽉月)  ⼩小⽥田原  報徳会館  12:30  
     ｢卓話:クラブフォーラム｣  

‣15⽇日(⽕火)  箱根  宮ノ下富⼠士屋ホテル  12:30  
     ｢卓話:会員担当による卓話｣  

‣16⽇日(⽔水)  ⼩小⽥田原北北  報徳会館  12:30  
     ｢卓話:萩原  美由紀様・アール  ド  ヴィーヴィル/  
   ⾝身障者のアートの紹介｣  

‣17⽇日(⽊木)  ⼩小⽥田原中  報徳会館  12:30  
     ｢卓話:町⽥田  昌彦様・県⽴立立⼩小⽥田原養護学校進路路指導/  
   知的障害児の就職への歩み｣  

‣18⽇日(⾦金金)  湯河原  ニューウエルシティ湯河原  12:30  
     ｢卓話:会員担当による卓話｣  

 　 　 　 　  ⾜足柄  おんりーゆー  12:30  
     ｢卓話:雑誌担当による卓話」

【⼩小⽥田原城北北ロータリー・クラブ】  
事務局：〒250-‐‑‒0211 　⼩小⽥田原市⻤⿁鬼柳柳172-‐‑‒9  
電 　話：0465-‐‑‒37-‐‑‒1222 　 　FAX：0465-‐‑‒37-‐‑‒7377  
URL：http://www.odawarajhrc.jp 　  
Mail：info@odawarajhrc.jp  
例例会場：⼩小⽥田原卸センター内会議室  
創 　⽴立立：1976年年4⽉月2⽇日 　承認：  1976年年5⽉月8⽇日  
例例 　会：毎週⽕火曜⽇日 　12:30〜～13:30  
クラブ会報委員会  
監 　修：⾦金金⼭山  慶昭  
編集⻑⾧長：  久保⽥田  知⼦子  
コピーライター：⼤大川 　誠 　  
デザイン：⼩小林林  和彦  
フィールド：⼩小川  和夫・志澤  昌彦

太⽥田 　忠委員

ニコニコ箱 累計 目標

3月25日分 18,000 832,044 1,300,000

ロータリーを実践しみんなに豊かな人生を 
ENGAGE ROTARY CHANGE LIVES

会員数：47名

❖ ニコニコ箱

12:30   開会点鐘：露露⽊木    清勝会⻑⾧長  
国歌⻫斉唱  
ロータリーソング⻫斉唱  
「奉仕の理理想」  
スピーカーおよびビジターの紹介  
慶事祝福  
会⻑⾧長挨拶  
幹事報告／出席報告／委員会報告  
同好会報告／ニコニコ箱

13:00 担当:  露露⽊木  清勝会⻑⾧長  
卓話:  ⾼高⽊木  ⼤大輔様・報徳の森プロジェクト第
⼆二代会⻑⾧長・⽵竹広林林業（株）代表取締役社⻑⾧長  
「卓話:未定｣

13:30 閉会点鐘：露露⽊木  清勝  会⻑⾧長

❖会員誕⽣生⽇日
⼩小林林 　和彦さん（3⽉月27⽇日）

❖結婚記念念⽇日
菊地 　義雄さん（3⽉月25⽇日）  
河野 　秀雄さん（3⽉月30⽇日）  
⽊木村 　啓滋さん（3⽉月31⽇日）

　相応しい会員をご紹介ください！

R A C  
会員募集中

■ Abbyの日記

日曜日、私とお母さんは生花しました。とてもたのしかた!! 私のはじめて。生花がちょっとむずかしでも好きです!! :)  
月曜日、ちょっとべんきょうをしました。 
火曜日、ロタリクラブに行きました。 
水曜日と木曜日、たくさんべんきょうをしました。 
金曜日、ホワイトデーおもしろかった。カナダはホワイトデーありません。 
土曜日、おきなわべんきょうをしました。 
20日-22日、おきなわに行きます。前にちょっとべんきょうしました。 !
3月9日～15日 
原文のまま掲載してあります。

http://www.odawarajhrc.jp
mailto:info@odawarajhrc.jp
http://www.odawarajhrc.jp
mailto:info@odawarajhrc.jp


露露⽊木 　清勝  会⻑⾧長  
 　先週20⽇日に開催されました、会
⻑⾧長幹事会におきましてEnd 　 Polio 　
Nowキャンペーンは活動に関する
報告がなされました。既に皆様⽅方
もガバナー⽉月信でご存知の通り、
第1回のキャンペーン活動は、厚
⽊木の鮎まつりにおいて第6グルー
プが開催しました。内容は、国際
ロータリーがポリオの撲滅運動に

寄与していること、あと⼀一息で撲滅できることをパンフ
レットや⾵風船をくばることにより周知し、なおかつ募⾦金金
活動を通じてこの運動に参加していただくことにより、
広く公共イメージと認知度度の向上につなげていこうとい
う事が⽬目的です。このキャンペーンは、23⽇日の⽇日曜⽇日の
第3グループの開催で15回を数えています。この15回の
内訳には、グループでの実施と、単独のクラブ、複数の
クラブの共催と様々な形で⾏行行われています。4⽉月以降降も
既に4回既に計画をされています。これに対して第9グルー
プでは、当初開催には様々なイベントでの制約もあり、
開催には消極的でしたが、各種イベント期間ではなくと
も、⼩小⽥田原駅や湯本駅など⼈人通りのある場所で、キャン
ペーン活動をしていくことに決まりました。時期として
は、5⽉月の18⽇日か25⽇日のいずれかの⽇日曜⽇日に開催される
ようです。場所・⽇日時とも正式に決まり次第またお知ら
せしたいと思います。  
 　また、会員増強の問題ですが、1⽉月末現在、全国34地
区のうちで、2780地区が会員数増加率率率で全国最下位に
ランクされてしまいました。地区の場合もそうですが、
我がクラブとしても、今年年度度3名の⼊入会に対して4名の退
会と⼤大変な事態になっています。チャレンジ60という⼤大
きな⽬目標を⽴立立てましたが、年年度度内、後3ヶ⽉月7⽉月の齋藤年年
度度のスタートには、是⾮非とも50名復復活を⽬目指して頑張り
たいと思います。皆様⽅方のご協⼒力力もよろしくお願い申し
上げます。

❖ 出席報告

【⽋欠  席  者】 　10名  
 　 　河野  秀雄、齋藤 　永、須賀  俊和、中村  維孝、  
 　 　辻村  彰秀、久保⽥田  知⼦子、⼤大川 　誠、⽊木村  啓滋、  
 　 　荻野  善明、⽯石内  正彦  
【今回MU】 　  0名  
【前回MU】        増加なし  
【前々回MU】  1名増加  
 　 　⼩小嶋  章司  （3/24 　地区増強)

例例会報告：2014年年3⽉月25⽇日（晴れ）第1837回 　通常例例会

⼀一⼨寸⽊木  信雄  委員⻑⾧長

会場：  ⼩小⽥田原卸センター内会議室  
時間：  12:30〜～13:30

❖ 会⻑⾧長挨拶

出席報告 会員数 出席 M.U 出席率

3月25日 47(43) 33 0 76.74%

3月18日 47(42) 33 1 80.95%

3月11日 47(42) 32 0 78.57%

❖ Table  Flower
•⾦金金⿂魚草  
•ガーベラ  
•TOYOロマン  !
⾦金金⿂魚草の花⾔言葉葉は「清純な⼼心」  
ガーベラの花⾔言葉葉は「⾨門出」  

!
「⻘青少年年年年交換留留留留学⽣生⽣生になって」  

諏訪間 　亮亮 　さん  
 　2014、15年年度度のロシア派遣⽣生と
なりました諏訪間です。決定してか
らしばらくご挨拶ができなくて申し
訳ありませんでした。僕が何故留留学
を望んだのかと、派遣が決まってか
ら⾃自分が感じたことをお話しさせて
いただきます。  !

 　ロータリーでの留留学を意識識し出したのは⼩小学6年年の
時、姉がロータリーでフランスに留留学したからです。そ
の時フランスを訪れて、まるで違う世界、宇宙の果てに
来たような⽂文化の違いに「世界は広い」と実感しまし
た。衝撃でした。異異⽂文化に触れて⽇日本の良良さを再認識識す
ることもできましたし、そこから留留学を意識識し始めまし
た。明確になったのが中学2年年の3⽉月に起きた東⽇日本⼤大震
災の後、世界との繋がりを感じられたことです。5⽉月に
⾃自分⾃自⾝身ボランティアとして福島県南相⾺馬市に⾏行行って、
⾃自衛隊の活動や各国からの物資の⽀支援の重要さを感じま
した。原発事故に対してもフランス始め各国の技術が使
われていて、⽇日本だけでは世界で⽣生きていけないと実感
しました。そこで最初に思ったのは世界に出てあの時の
お礼がしたい、ということです。  
 　試験前はとても緊張しました。その中でも⾃自分の実⼒力力
が出せて、第⼀一志望のスウェーデンではありませんがロ
シアに決まりました。姉が⼤大学の派遣でロシアに⾏行行って
いて、良良い国だということは何度度も⾔言われていました。
何か縁があったのだと思います。  !
 　つい先⽇日まで3⽇日間のロータリークラブの沖縄研修旅
⾏行行に⾏行行ってきました。7ヶ国の⽅方たちと⼀一緒に⾏行行動する
ことで修学旅⾏行行などとは違う印象を受けました。沖縄戦
の跡を回って⽶米軍基地に⾏行行った時には、アメリカの友⼈人
から率率率直に「複雑だった」と聞きました。戦争の時には
お互い相⼿手の国をよく知らなかったのでしょう。戦争の
原因は経済や政治問題もあるでしょうが、⺠民衆を動かし
てしまうのは相⼿手国への無知だと思います。今、アメリ
カと戦争になっても⾃自分にはアメリカ⼈人の友⼈人がいて、
そいつはいいヤツだと知っている。逆も同じです。友⼈人
がいる国を攻撃しようとは思いません。そういう意味で
も⾃自分はロシアに⾏行行き、平和を⽬目指して少しでも貢献で
きるような活動をしたいと思います。  
⼩小⽥田原城北北ロータリーには今回スポンサークラブをして
いただき、多くの⽅方のご⽀支援に感謝します。8⽉月からの1
年年間とその後も含め、どうぞよろしくお願いいたしま
す。  

❖ 卓話
「⽇日本とカナダの話」  

アビー  ゲデス 　さん  !
 　皆さん、こんにちは。  
 　⽇日本へ来て⾊色々な新しいことを
経験しました。最初の1つは電⾞車車で
す。カナダで電⾞車車はあまり無いの
で乗るのは初めてでした。そして
気付いたのは、⽇日本は平野と⼭山地
が多くて真ん中が少ないことで

す。カナダで住んでいた場所は丘が多いです。平地と⼭山
の間ばかりで、だから電⾞車車があまり無いのだと思いま
す。  
カラオケはすごく楽しかったです。私はそんなに上⼿手く
ありませんが、友達と⼀一緒に歌うのは楽しいです。曲も
たくさんあって、時々ビデオと曲が合わなくて笑えま
す。  
コンビニは何でもあります。カナダではコンビニはガス
ステーションと⼀一緒になっていて、チップスやアメぐら
いしかありません。⽇日本のコンビニは⾷食べ物だけではな
く何でもあるので、⽇日本のコンビニの⽅方が好きです。  
温泉は最⾼高です。⼤大好きです！カナダでは⾃自分の家で
シャワーを浴びます。最初に体を洗ってお⾵風呂呂でリラッ
クスするのは⾯面⽩白いです。北北海道と箱根、⼩小⽥田原の温泉
に⾏行行きました。カナダでは温泉が無いので残念念です。  
⽇日本はすごくきれいです。ゴミ箱をあまり⾒見見ませんが、
ゴミが落落ちていません。教室でも⼦子供たちが掃除したり、
⼈人々は皆⾃自分の周りをきれいにします。しかしカナダは
反対で、ゴミ箱はたくさんあるのにゴミはあちこちに落落
ちています。  !
 　⽇日本の⽂文化と伝統はすごいと思います。カナダの伝統
はイギリスやフランスから来ましたが、元々の関係を
知っている⼈人は少ないです。⽇日本では歴史と伝統を⼤大切切
にしていて、モダンな社会でも昔の伝統があります。新
しい建物はたくさんありますが、昔の広い神社やお寺を
よく⾒見見ます。伝統的結婚式も美しいです。⽇日本は⾃自然に
合わせることがうまく、夏のエアコン、冬のこたつや鍋
は気持ちいいです。⽇日本ではテクノロジーが発達してい
て、今世界で皆がそういうテクノロジーを使っていま
す。カナダでも⾊色々な品物にメイドインジャパンと書い
てあります。  
これが今までの驚いたことです。カナダに帰るまであと
4ヶ⽉月ですが、もっと新しいことを経験したいです。⽇日
本はすごいです！

❖ 委員会報告
ゴルフ同好会・⼩小川幹事  

4/16に取り切切り戦を⾏行行います。是⾮非ご参加ください。  !
親睦委員会・菊地委員⻑⾧長  

先週、親睦、国際奉仕、会場監督合同で早春の集いを⾏行行い24名
に参加していただきました。ロータリーの未来の事、今懸念念さ
れる事など活発な意⾒見見が出ました。⾊色々な意味での刺刺激になっ
たかと思います。ありがとうございます。

❖幹事報告
⾦金金⼭山  慶昭 　幹事  

1)4⽉月のロータリーレートは102円で
す。  
2)次週は理理事会がありますので理理事の
⽅方は  宜しくお願いいたします。  
3)「新会員の集い」の申し込みの締切切
りが来週となりますが、５名分の予算
⽴立立てをしてありますのでご検討宜しく
お願い致します。  

4) 名簿作成⽤用の⽤用紙をお渡ししてますが、変更更のない⽅方で
も事務局にご連絡か⽤用紙を戻してください。  

5) ４⽉月８⽇日の「観桜・創⽴立立記念念例例会」の出⽋欠の締切切りが次
週までですので未提出の⽅方は宜しくお願いいたします。


